



Comunicado de prensa 222

23 de diciembre de 2015

EL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES RECUPERÓ SANOS Y SALVOS A TRES TURISTAS EN AGUAS DEL RÍO CAQUETÁ

Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- se coordinaron las labores de rescate de dos ciudadanos extranjeros y uno colombiano, quienes se extraviaron en el sector los chorros o embudo del municipio de Solano, Caquetá.

23 de Diciembre- Hasta Bogotá serán trasladados los tres turistas rescatados por la UNGRD en coordinación con la Fuerza Aérea Colombiana –FAC-, quienes cumplieron labores de recuperación en la zona de Caquetá, donde se habían extraviado dos extranjeros de nacionalidad Polaca que junto con el guía colombiano se encontraban en la zona realizando, al parecer, actividades turísticas, ingresando al lugar por el río Cuñare, llegando hasta el río Yari que desemboca al río Caquetá.

Los tres turistas se encuentran en San José del Guaviare y en las próximas horas serán trasladados hasta Bogotá donde el Instituto Distrital de Gestión de Riesgos y Cambio Climático –IDIGER- apoyará con una ambulancia para remitir directamente al Hospital Militar a uno de los extranjeros quien sufrió picaduras de serpiente.